

[Bericht aus dem Main Echo - Sulzbacher Schützen proklamieren Ihre Könige 2023](#)

28 Dez 2022

Von Ingo Geiß, (Kommentare: 0)



Sulzbacher Schützen proklamieren Ihre Könige 2023

König der Aktiven – Frank Engelmann

Jonas Wissel verteidigt bei der Jugend seine Königswürde

Beim Nikolaus- und Königsabend am Samstag, 03.12. hat die KKSG Sulzbach die Gewinner aus dem Herbst- und Königsschießen und die Majestäten und Prinzen proklamiert.

1. Schützenmeister Kuhn begrüßte die Anwesenden und hoffte, dass die Pandemie überwunden ist und der Verein wieder in die gewohnte Normalität und das Vereinsleben zurückkehren kann. Am Schießen hatten 70 Schützinnen und Schützen teilgenommen. Es wurden sehr gute Teiler geschossen. Erstmals musste der aktive König mit einem Stechschuss ermittelt werden. Da beide Schützen gleichauf waren. Nach dem Stechschuss konnte Frank Engelmann als Schützenkönig ausgerufen werden. Ihm zur Seite stehen: 1. Ritter Kai Helmstetter, 2. Ritter Norbert Ziemlich.

Bei der Jugend konnte Jonas Wissel erneut zum König proklamiert werden. 1. Ritter Tobias Geiß, 2. Ritter Luis Jäger.

Pistolenprinz wurde ebenfalls Jonas Wissel. Bogenprinz errang Peter Kukula.

Die Ehrenscheiben Luftgewehr und Luftpistole: Steffen Kuhn (3,1 Teiler).

Altersklasse: Alfred Kohl (11 Teiler)

Jugendklasse: Antonia Böhnlein (80,6 Teiler)

Bogen aktiv: Ralf Liebmann, Jugend: Luis Jäger

Sportpistole: Frank Nebel (13 Teiler)

Jahrespreis: Andreas Abramczuk (6,4 Teiler)

Sportpistolen Pokal: Werner Ziemlich.

Buxmann Pokal: Dagmar Schüßler

Den 1. Preis bei der Glücksscheibe errang Thomas Eisenträger.

Im Anschluss an die Siegerehrung kam noch der Nikolaus und berichtete in Reimen über das vergangene Schützenjahr. 1. Schützenmeister Kuhn beglückwünschte alle Gewinner, wünschte den neuen Majestäten und beendete den offiziellen Teil mit „alle ins Gold und einem dreifach kräftigen Gut Schuss“.

Kommentare

Einen Kommentar schreiben